

## SV ALMRAUSCH LANNACH - JUGENDARBEIT



Für den Nachwuchsfußball des Sportverein Lannach war die Saison 2010 ein toller Erfolg. Wir hatten wieder viele Jugendliche auf der Sportanlage. Die Trainingseinheiten und Spiele verliefen fast ohne Verletzungen und außerdem konnten wir am Ende der Saison einen Meistertitel feiern. Einen großen Dank an alle Nachwuchstrainer/in die wieder unzählige Stunden mit unseren Spielern am Sportplatz verbrachten.



Ein weiteres Highlight war der Abschluss der U11 Mannschaft. Diese tollen 3 Tage wurden wieder perfekt von der Familie Gamper und einigen U11 Eltern gestaltet. Zeltlager, Lagerfeuer, Flusswanderung, Buschenschank und Fußballspiel mit Dressenübergabe und andere Aktivitäten ließen keine Langeweile aufkommen. Ein Dank an alle Helfer die diese Tage zu einem unvergesslichen Erlebnis gemacht haben.



Am 7.7.2010 hat am Fluggelände des AMFD – Dobl wieder das Lehrer – Schülerfliegen stattgefunden. Initiiert durch Kurt Scheinost wurden die Spieler des SV – Lannach eingeladen. Die Spieler sind mit den Trainern und Eltern gekommen. Nach einer kurzen Erklärung der Steuerfunktionen ging es mit den 4 Fluglehrern ans Fliegen. Nach kurzer Zurückhaltung, die sich aber schnell legte, übernahmen die Spieler das Steuer. Da ständig 3 Modelle in der Luft waren, hatten die Fluglehrer einiges zu tun um helfend und korrigierend einzugreifen um Abstürze und Außenlandungen zu verhindern. Auch die Trainer haben das Angebot genutzt aber bald eingestehen müssen, dass die Spieler das größere Talent dazu haben. Zum Abschluss gab es noch eine Vorführung mit Kunstflug- und Speedmodellen. Für die gelungene Veranstaltung möchte ich mich bei Herrn Scheinost und seinen Fluglehrern recht herzlich bedanken.

Nachwuchstrainer Abschlussessen bei Jugendleiter Seppi Angerer, hier wurde über die abgelaufene Saison und über die Zukunft des Nachwuchsfußballs diskutiert.



Vor dem Europacupspiel Puntigamer Sturm Graz – Dinamo Tiflis fand das Abschlusstraining am Sportplatz in Lannach statt.



Für die neue Saison, die bereits begonnen hat, wünsche ich allen Nachwuchsspielern und allen Trainer/in tolle Trainingseinheiten und spannende, verletzungsfreie Spiele. Unterstützen sie unseren Fußballkindergarten U7 weiters unsere U8, U10, U12, U13, U15 und U17 bei den Spielen. Da bei den Spielen die Kantine immer geöffnet ist und wir aus diesen Einnahmen einen Teil des Nachwuchs finanzieren, wäre es toll sie zahlreich auf unserer Sportanlage begrüßen zu dürfen. Da wir eine tolle Spielgemeinschaft mit Lieboch und Dobl haben, wäre es schön nach den Spielen in der Kantine mit allen Eltern über Siege und Niederlagen zu diskutieren.

Für die toll funktionierenden Spielgemeinschaften mit Dobl unter Jugendleiter Stefan Schmörlzer und Lieboch unter Jugendleiter Thomas Weiß bedanke ich mich recht herzlich.

Obwohl die Saison bereits begonnen hat freuen wir uns über jeden Neuzugang im Nachwuchsbereich, da es kein Problem ist auch während der Saison einzusteigen. Trainer und Trainingszeiten entnehmen Sie der Homepage des SV- Lannach. Bei Interesse ist die Anmeldung bei Jugendleiter Seppi Angerer oder Niko Manni möglich, auch diese Kontaktdaten finden Sie auf der Homepage des SV-Lannach.

Mit sportlichen Grüßen  
Jugendleiter Seppi Angerer

